
Taquaritinga, 13 de fevereiro de 2020. 
Ofício nº.38/2020 
Ref.: Requerimento nº. 25/2020 
 
 
 
 
Senhor Prefeito, 
 
 
 
 
 
 

Tem o presente a finalidade de encaminhar-lhe requerimento 
proposto pelo vereador TONHÃO DA BORRACHARIA, aprovado por 
unanimidade na sessão ordinária deste Legislativo, para que informe a esta 
Casa de Leis, em tempo hábil, o motivo de não ser tomadas as devidas 
providências com relação ao muro do CAPS, no Jardim São Sebastião. 

Este vereador enviou o valor de R$ 15.000,00 (quinze mil reais) 
para a solução deste problema por meio de emenda impositiva, e até o presente 
momento o Poder Executivo não solucionou.  

Há a necessidade urgente do aumento do muro, pois há invasões 
de usuários de drogas e ladrões no CAPS. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. 
Edner Antonio Sendão Accorsi, em 10 de fevereiro de 2020. 
 

Cordiais Saudações, 
 
 
 

José Roberto Girotto 
- Presidente - 

 
 
 
 
 

Exmo. Senhor 
Vanderlei José Marsico 
Prefeito Municipal 
Taquaritinga 


